



jueves 12 de abril de 2012

---

# Se perfilaron, en sendas reuniones, los Circuitos Provinciales de verano de Natación y Ajedrez

**Antequera posee la única piscina de 50 metros de todos los municipios participantes en la competición**

El Patronato Deportivo Municipal organizará el de Ajedrez el 21 de Julio y el de Natación el 10 de Agosto. La pasada semana tuvo lugar en la Diputación Provincial de Málaga sendas reuniones de cara a la planificación de los próximos circuitos provinciales a celebrar y en los que estuvieron técnicos de los diferentes municipios participantes, entre ellos miembros del Patronato Deportivo Municipal de Antequera, organizador éste de pruebas puntuales correspondiente al mismo.

El primero de estos circuitos fue el de Ajedrez que para Antequera significará la XVII edición de su Open clásico que tendrá lugar el 21 de Julio en la Biblioteca Municipal San Zoilo. Un circuito que posee un total de 19 sedes y que se disputará por otros tantos municipios malagueños desde Junio hasta Octubre. Este Open de Antequera repartirá un total de 900 euros en premios y habrá diversas categorías que van desde benjamín hasta absoluto, además de una categoría para locales.

En esta reunión estuvieron presentes la delegada provincial de la FAA, María Victoria López, el jefe de deportes de Diputación, Antonio Merino además del responsable de circuitos y del secretario de la delegación provincial.

De igual forma el PDM a través de su coordinador de actividades, estuvo también presente en la reunión previa al Circuito Provincial de Natación que por lo que respecta a Antequera ha visto modificada su fecha de celebración quedando ahora establecida en el viernes 10 de Agosto a las 17:00 horas en la recinto exterior acuático del complejo deportivo de la Piscina Cubierta.

La Escuela Municipal de Antequera tomará parte en el Grupo B de esta competición junto a los equipos de los municipios de Álora, Archidona, Coín, Mollina, Nerja y Pizarra. Como dato curioso destaca que dentro de todas las sedes que conforman esta prueba Antequera es la única que disputa su competición sobre una piscina de 50 metros, el resto son todas de 25.

Destacar que a dicha reunión asistieron Antonio Merino, Concha Berzal, técnico de deportes de Diputación y Fernando Peralta, responsable de circuitos deportivos además de la secretaria de la delegación malagueña de natación.

